

Nacht der Wissenschaften – Entdecken, forschen, staunen!

Freitag, 7. November 2025, 16.00–19.00 Uhr

Aula & Auditorium der GISW

Am 7. November lädt Sie die GISW herzlich zur Nacht der Wissenschaften ein! Schülerinnen und Schüler präsentieren spannende Ausstellungen und Mitmach-Experimente zu biologischen, chemischen, physikalischen und technischen Themen – ein faszinierender Einblick in das MINT-Programm vom Kindergarten bis zum Gymnasium. Neben den Ausstellungen warten interessante Vorträge zu aktuellen wissenschaftlichen Themen und als Höhepunkt des Abends die Versteigerung eines Bienen-Hotels, dessen Erlös wiederum dem MINT-Bereich der GISW zugutekommt.

Kommen Sie vorbei, lassen Sie sich begeistern und tauchen Sie ein in die Welt der Wissenschaft!

Für das leibliche Wohl an dem Abend wird der 11. Jahrgang mit einem Fundraiser-Buffet sorgen. Halten Sie bitte Bargeld bereit.



Science Night – Discover, research, be amazed!

Friday, November 7, 2025, 4.00 pm – 7.00 pm

GISW Assembly Hall & Auditorium

On November 7, GISW cordially invites you to Science Night! Students will present exciting exhibitions and hands-on experiments on biological, chemical, physical and technical topics - a fascinating insight into the STEM program from preschool to high school. In addition to the exhibitions, there will be interesting lectures on current scientific topics and, as the highlight of the evening, the auction of a bee hotel, the proceeds of which will be donated to GISW's STEM program.

Come along, be inspired and immerse yourself in the world of science!

Grade 11 will be providing food for the evening with a fundraiser buffet. Please bring cash along.